WLBを実現するための 取り組みご紹介

~放射線部・薬剤部編~

放射線部と薬剤部が交流を深めるための 親善野球大会を開催しましたので、ご紹介 します。

職種の垣根を越えて! 親善野球大会開催

第1回ワークライフバランス特別企画として薬剤部・放射線部の親善野球大会を島根大学医学部野球場にて平成30年4月22日(日)10:00より開催しました。大会終了後は、合同懇親会で交流を深めました。



放射線部チームより

放射線部は男女雇用機会均等法を遵守 し、女性技師(5名)もバッターボックスへ。試 合は両チームとも序盤から白熱した投手戦を 展開しました。中盤では放射線部の打線が 繋がりリードを広げたが、終盤にかけて薬剤部 も反撃し追い上げました。最後は僅差で放射 線部の勝利となりました。

その後に行われた、懇親会では職種の垣根を越えた色々な情報交換ができ、とても有意義な懇親会でした。当日は晴天で気温も高く、いい汗を流した後の一杯は格別でした。

放射線部 宮原善徳









薬剤部チームより

試合は残念な結果でしたが、当日は選手の家族も応援に参加し、よい気分転換、家族交流となったレクリエーションでした。今後も定期的に開催し、職種を越えたつながり、家族交流を深めるとともに、いつまでも軽快なプレーができるように健康維持に努めたいと思います。 薬剤部 玉木宏樹

WLB支援室より

WLB実現の為というと同じ部署内の取組みであったり、個人、その家族との取組みが上げられますが、今回のような部署同士、それも職種を越えた取組みは、とても新鮮に感じました。親睦も深まる上、健康維持にもつながるとは一石二鳥ですね。第2回親善野球大会を企画中で、参加チーム募集中とのこと。参加希望の方は、WLB支援室までご連絡ください!

2018/8/7

★お問合せ

島根大学医学部附属病院 ワークライフバランス支援室 0853-20-2534(内線 2534)

